

viernes 19 de abril de 2024

# La Laguna promueve los oficios artesanos en el municipio

*Bajo el título 'El Talento artesano de La Laguna', la Concejalía de Desarrollo Local edita 20 videos sobre los distintos oficios tradicionales característicos del municipio, para visibilizar su trabajo y fomentar el apoyo a la producción artesanal local*



El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Desarrollo Local, recopila en un trabajo audiovisual los oficios artesanos característicos en el municipio. El concejal del Área, Domingo Galván, señala que el objetivo es recoger estas tradiciones propias de la identidad lagunera para preservarlas para las generaciones actuales y futuras.

Bajo el título 'El Talento artesano de La Laguna' se ha editado un video genérico y 19 videos individuales, sobre diferentes oficios artesanos, como trajes tradicionales, alfarería, roseta, cuchillería, marroquinería, taracea, cerámica, tejeduría, cerería, grabado, muñequería, sastrería, almazuelas y calado.

“A través de cada video se sumerge al público en el mundo de un oficio específico. Con sonido ambiente y una cuidada producción visual capturan la esencia misma de cada oficio, transmitiendo el conocimiento ancestral y la pasión y el trabajo que realizan estos maestros y maestras artesanos en sus talleres”, detalló Galván.

“Las grabaciones son más que una simple muestra de la labor artesana”, afirmó Galván, para el que “son un testimonio de nuestra historia y tradición, y representan un homenaje a los hombres y mujeres que mantienen viva esta herencia”.

La difusión de este montaje audiovisual se llevará a cabo en diversas plataformas de redes sociales, así como en eventos oficiales, celebraciones y centros educativos. “El objetivo es llegar al máximo número de personas posible, quienes podrán admirar y aprender de este rico patrimonio, y fomentar el apoyo al sector artesanal local”, explicó.

Galván puso en valor la importancia de apoyar a la producción local mediante la compra de productos artesanales, contribuyendo así a su preservación. “La Laguna cuenta con un rico tejido artesanal y su aportación al desarrollo de la economía local es fundamental. Además, sus piezas únicas y exclusivas, unidas a su talento y creatividad, contribuyen a mantener el prestigio y sello de calidad del que goza la producción local de La Laguna”.



“Estos artesanos y artesanas no solo son guardianes de tradiciones centenarias, sino también innovadores que adaptan sus oficios a las demandas, tendencias y necesidades del mercado actual”, aseveró.

**Presentación Vídeo Artesanía** [ </sites/ayto-lalaguna/actualidad/noticias/.galleries/IMAGENES-Noticias/2024/04/DE-LA-LAGUNA.mp4> ]